

11/21~22

▶第1回ふくしげ竹灯籠まつり  
万本の温かな明かりがとる



福重地区の活性化と平和への願いを込めて「ふくしげ竹灯籠まつり」が初開催されました。田んぼに並べられた竹灯籠1万本は、福重小学校の児童と住民の皆さんの手作り。地域の人だけでなく多くの方が来場し、幻想的で温かな明かりを楽しみました。

11/7~8

▶もりぞの花フェス2015  
森園公園が華やかに



花への関心を高めてもらおうと、森園公園で「もりぞの花フェス」を開催しました。会場には思考を凝らしたガーデニングの作品が展示され、森園公園が華やかに。来場した皆さんは、昔遊びや草花寄植を体験するなど、自然と触れ合う休日を満喫しました。

11/21

▶松原おくんち  
伝 統を守りながら新しく



松原地区で「松原おくんち」が開催され、会場では伝統芸能の女相撲や赤ちゃんの土俵入りなどが披露されました。今年は、旧松屋旅館周辺で「松原宿マルシェ」も開催。伝統あるおまつりに新しい試みで活気があふれていました。

11/15

▶おおむら健康・福祉まつり  
心も体も楽しく健康になろう



皆さんに健康を考えるきっかけにってもらおうと、「おおむら健康・福祉まつり」をシーハットおおむらで開催。会場には、健康をテーマにした体験コーナーなどが設置され、同時開催の「ちびっこ夢ひろば」と合わせて約4,500人の家族連れが来場しました。

## 11/29 実 ▶ 第1回おおむら海と大地の感謝祭 りの秋に感謝して

秋の収穫を祝う「海と大地の感謝祭」がJAながさき県央大村中央支店周辺で初開催されました。新鮮な農林水産物の販売や太鼓の演奏、もちつきなどが行われ、来場者は秋の実に感謝しました。



## 11/12 知 ▶ 児童虐待防止推進キャンペーン らせることが虐待防止の第一歩

児童虐待防止推進月間にあわせ、大村駅でキャンペーンを実施。おむらんちゃんやV・ファーレン長崎クラブマスコット・ヴィヴィくんが利用客にチラシを手渡し、児童虐待防止を呼びかけました。



## 11/29 ア ▶ いす-1GP九州大会in長崎街道大村宿 ーケードを事務用いすで駆け抜ける!



事務用いすをこぎながら2時間でコースを何周回れるかを競う「いす-1GP」が本町アーケード商店街で行われました。転倒やいすの故障などもありながら、参加者たちは特設コースを駆け抜けました。

## 11/15 カ ▶ こおりコミセンまつり を合わせて練習の成果を披露



郡コミセンを利用している団体が日ごろの練習の成果を発表する「こおりコミセンまつり」を開催。舞台発表、展示、バザーなどが行われ、それぞれの団体が集って学習する楽しさをアピールしました。

## 12/1 独 ▶ しあわせイルミネーション 創的な飾り付けで地域がきらめく

田下地区の冬の風物詩として定着している「しあわせイルミネーション」が今年も開催されました。暗やみの中に現れるファンタジーな世界を地域の人たちが演出し、訪れた人たちの目を楽しませていました。



## 11/20 女 ▶ 一日婦人議会 性の視点から市に質問

「一日婦人議会」が市コミセンで行われ、5人の一日婦人議員が登壇。子育て環境やごみ問題などについて、女性の視点から市の理事者に質問し、活発な議論が交わされました。



## 12/6 新 ▶ もったいない抽選会 たな所有者が決まる



環境センターに搬入された不用品を抽選でお譲りする「もったいない抽選会」を環境センターで行いました。投票したお目当ての品が当たると歓声が上がリ、当選者はうれしそうに持ち帰りました。

## 11/28 法 ▶ 「法養祭」で黒丸踊を奉納 養の命日に大花輪を咲かせる



黒丸踊を伝えたときとされる法養の命日にあわせ「法養祭」が行われ、黒丸踊を奉納。武者姿の子どもたちと大花輪の勇壮な演舞を一目見ようと、たくさんの見物客が訪れました。